

LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS DE INDRA GROUP RATIFICA A ÁNGEL ESCRIBANO COMO PRESIDENTE EJECUTIVO CON EL APOYO DEL 98,49% DE LOS ACCIONISTAS

- La Junta General de Accionistas también ha aprobado el nombramiento de Eva Fernández y Oriol Piña como consejeros independientes y la reelección como dominicales de Jokin Aperribay, en representación de SAPA Placencia; y Antonio Cuevas y Miguel Sebastián, como vocales de la SEPI
- De esta forma, el Consejo de Administración de Indra Group pasa a contar con un cincuenta por ciento de consejeros independientes y alcanza los objetivos de representación paritaria
- Los accionistas han avalado, igualmente, el pago de un dividendo de 0,25 euros brutos por acción con cargo a los beneficios de 2024, cuyas cuentas, informe de gestión y de sostenibilidad también han sido aprobados
- Con el beneplácito de los accionistas, Indra ha modificado su objeto social para permitir el desarrollo, fabricación y comercialización de vehículos militares terrestres, dispositivos o vehículos aéreos y espaciales, entre otros, de acuerdo con su Plan Estratégico

Madrid, 26 de junio de 2025. – La Junta General Ordinaria de Accionistas de Indra Group, celebrada hoy 26 de junio de 2025 en la sede de la compañía en Alcobendas, Madrid, ha ratificado y reelegido a Ángel Escribano como presidente ejecutivo de la compañía, con el apoyo de una amplia mayoría, del 98,49%, de los accionistas, lo que supone un espaldarazo a su gestión en estos cinco meses al frente de la compañía y al fuerte impulso que ha dado a su transformación.

Los accionistas presentes o representados en la Junta han aprobado las cuentas anuales, el informe de gestión y el informe de sostenibilidad de 2024 del grupo, así como el pago de un dividendo de veinticinco céntimos de euro (0,25 euros) brutos por acción con cargo a los beneficios del pasado ejercicio, que se hará efectivo el próximo 10 de julio.

Deloitte Auditores se mantendrá un año más como auditor de la sociedad y de su grupo consolidado y verificador de la información sobre sostenibilidad de 2025, mientras PriceWaterHouseCoopers Auditores pasará a ser el auditor para los ejercicios 2026, 2027 y 2028, tras el apoyo de los accionistas.

También se ha aprobado en Junta la gestión en 2024 del Consejo de Administración, así como el nombramiento de Eva Fernández Góngora y Oriol Piña Salomó como consejeros independientes, y la reelección como consejeros dominicales de Jokin Aperribay, que representa a SAPA Placencia; y de Antonio Cuevas y Miguel Sebastián, como vocales de la SEPI. El Consejo de Administración pasa así a contar con un cincuenta por ciento de consejeros independientes y cumple los objetivos de representación paritaria y presencia equilibrada de mujeres y hombres, establecidos en la Ley Orgánica 2/2024, de 1 de agosto.

Igualmente, los accionistas han avalado la modificación del artículo 2 de los Estatutos Sociales con la finalidad de incorporar más detalle en las actividades que Indra realiza actualmente y complementar con aquellas que, en ejecución del Plan Estratégico, Indra desarrollará, directa o indirectamente, en el futuro, por ejemplo, el diseño, ingeniería, desarrollo, fabricación y comercialización de vehículos militares terrestres, dispositivos o vehículos aéreos y espaciales, entre otros.

Indra, compañía tractora del ecosistema de defensa

“Somos la compañía tractora de la industria y debemos ser la primera empresa española con peso, voz y proyección en el nuevo orden mundial en el que la política exterior, la seguridad y defensa de Europa -ahora sí- pretende un rol protagonista y decisivo en el nuevo equilibrio internacional. Indra trabaja cada día para impulsar el ecosistema industrial siendo pionera en tecnología, investigación y producción con los estándares de calidad más elevados”, ha subrayado el presidente ejecutivo de Indra Group al inicio de su intervención ante los accionistas.

Ángel Escribano ha detallado las líneas de acción prioritarias que estructuran la “ambición de crecimiento” de la compañía y con las que será “el motor de la industria” a través de Indra Space, Indra Land Vehicles e IndraMind, “que se convertirá en una plataforma soberana de referencia, capaz de competir con los grandes actores globales reforzando la soberanía y seguridad europea en ciberseguridad e IA”.

El presidente ejecutivo ha destacado además en su discurso la creación de Indra Weapons & Ammunition para convertirse “en el prime nacional español en sistemas de armamento inteligente, contribuyendo al desarrollo de una base industrial de defensa más autónoma y competitiva en España y Europa”. Para ello, Indra aspira a construir una oferta de alto valor tecnológico basada en impulsar capacidades de guiado, sistemas no tripulados, como merodeadores, energía dirigida y efectores láser; acelerar el negocio de sistemas anti-dron; e integrar sistemas de autodefensa en plataformas.

“Estoy convencido de que es el momento de Indra y de que podemos construir entre todos una Indra más fuerte, más competitiva, más dinámica y con la visión orientada al liderazgo global. Contamos con una hoja de ruta robusta y bien articulada, con la confianza del mercado, capacidades tecnológicas diferenciales y, sobre todo, con el mejor equipo, con un gran compromiso profundo con el propósito de la compañía y con la misión clara de contribuir a nuestros clientes y a España”, ha culminado su intervención Ángel Escribano.

Ambición creciente del *Plan Leading the Future*

Por su parte, el consejero delegado de Indra Group, José Vicente de los Mozos, ha destacado durante su discurso en la Junta de Accionistas que el año 2024 y los primeros meses de 2025 han sido claves para el despliegue del Plan Estratégico *Leading the Future*, cuya “ambición ha sido aumentada con la llegada del nuevo presidente y está hoy plenamente incorporada en la organización”. “A lo largo de estos meses, hemos redefinido las prioridades, reorientado inversiones y activado cambios estructurales que nos posicionan mejor para competir y crecer”, ha señalado.

El CEO ha detallado las prioridades para 2025, entre las que se encuentran reforzar el foco en aeroespacial y defensa con el lanzamiento de los dos nuevos negocios, Indra Land Vehicles e Indra Weapons & Ammunition; completar la integración de Indra Space; continuar la transformación de Minsait; e impulsar el negocio de IndraMind.

En relación con posibles fusiones y adquisiciones, de los Mozos ha afirmado que Indra Group “seguirá avanzando en la rotación de portfolio, dando continuidad a la estrategia iniciada en 2024, año en el que integramos ocho compañías al grupo. Continuaremos analizando empresas que nos aporten nuevas competencias, integración en mercados estratégicos y aceleración de la industrialización”.

Según el CEO de Indra Group, “otra prioridad será el despliegue de nuestro plan industrial para reforzar nuestra autonomía operativa, optimizar costes, reducir plazos y garantizar la entrega, con el objetivo final de asegurar la soberanía de España y Europa”.

Para dar soporte a estas prioridades, Indra Group está implantando una nueva organización, con seis nuevas incorporaciones al comité de dirección del grupo, “cinco de ellas vía promoción interna, lo que habla de la buena salud del talento interno”.

Tanto el presidente ejecutivo como el CEO de Indra Group han manifestado, en ese sentido, su agradecimiento a todos los empleados de Indra por su dedicación y compromiso y han subrayado su papel fundamental en los éxitos de la compañía.

Objetivos 2025

Indra Group ha confirmado los objetivos marcados para 2025: en ventas, superar los 5.200 millones de euros; lo que representa un crecimiento de más del 7% respecto a 2024; en EBIT, superar los 490 millones de euros, lo que supone un 9,4% de EBIT; y un flujo de caja libre mayor de 300 millones de euros. Además, según ha explicado el consejero delegado “nos hemos marcado el objetivo de duplicar la contratación en defensa a lo largo del 2025 con respecto a 2024, con lo que superaríamos los 2.000 millones de euros”.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Toñi García Carballal
magcarballal@indra.es
+34 648 10 29 48